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本报讯 （通讯员 黄盛亮 记者 陈希

林 林长凯） 前晚 18 时，湖岭镇“夜学讲

堂”如期开讲。在该镇的 3 楼会议室里，

近 200 名机关干部聚精会神地听着台上

“老师”的授课，认认真真地当起了“学

生”。

当晚的夜学第一讲是 《美丽乡村建设

政策与实践》，由温州市农办社会发展处处

长林绳权讲授。他从美丽乡村建设的时代

背景入手，分别就建设的目标、任务、保

障措施与激励手段、路径与方式、工作误

区等 5 方面，对美丽乡村建设进行了多角

度的阐释。随后，温州科技职业学院人事

处吕慧静讲师带来夜学第二讲—— 《社区

干部形象美的塑造》。

据了解，湖岭镇开展乡镇干部“住

夜”制度以来，严格落实“夜学”，开设

“周二夜学讲堂”，制订学习计划，围绕政

策热点、业务理论、经验交流、典型宣传

等内容，推出“专家教授专题讲”、“领导

班子带头讲”、“中层干部轮流讲”、“青年

干部人人讲”等 4 大夜学模块，至今已开

设过多期不同主题的夜学讲堂，取得了良

好效果。

“通过打造夜学平台，将干部教育管

理延伸至 8 小时之外，让每位干部都能够

树立一个正确的学习态度，在‘学’字上

狠下工夫，常学常新，努力成为工作上的

能手、巧手和强手。”湖岭镇党委书记虞峰

云表示，下阶段，该镇将继续从自身实际

出发，结合当下热点，创新“夜学讲堂”

的内容和形式，开设更多针对性、实用性

强的主题讲课和交流活动。

本报讯（记者 陈希林）日前，温州市人

大常委会副主任李步鸣率检查组，到我市

开展饮用水水源保护相关法律法规执法检

查。检查组一行先后检查了陶山桐溪饮用

水水源、陶山农民饮用水和高楼赵山渡水

库，了解了饮用水水源保护情况。市领导

薛小平、倪希杰陪同检查。

目前，我市有水源地共 356 个，主要水

源地 7 个，受益人口 130 多万人。其中，赵

山渡水库是我市第一大饮用水水源地，市

区的江北、江南水厂，塘下片的凤山水厂，

集镇片的马屿、仙降水厂均使用该水库里

的水，占城镇供水原水总量的 95%。

据悉，我市一直把加强饮用水水源保护

作为一项重要工作来抓，在水源地保护的整

体规划、运行管理和综合整治等方面采取了

一系列措施，加快治污工程和环境基础设施

建设，提高饮用水水源地保护的硬件水平。

温州市人大来瑞检查
饮用水水源地保护情况

本报讯 （见习记者 黄国夫） 近日，

中国绿色有机食品北京展销中心在北京农

业大学科技园隆重开业，温州爱家农副产

品销售专业合作社作为浙江地区农副产品

的代表之一入驻该展销中心。我市的“香

海”烤虾、华盛水产的海产品、马屿三特

糖厂“古方甘蔗红糖”等产品相继亮相，

受到北京市民的青睐。

马屿三特糖厂“古方甘蔗红糖”是本

次参展的绿色食品之一。去年，该厂生产

了 80 多吨红糖，由于销量不畅，至今还有

30 多吨积压。厂长张升地得知温州爱家农

副产品销售专业合作社入驻中国绿色有机

食品北京展销中心后，便与该合作社负责

人联系，将红糖运至该展销中心展出。

“听说我们是纯手工制作的红糖，顾

客纷纷过来购买。参展两天就卖出了 400

多公斤，还有很多顾客订了货。”张升地

高兴地说，“在该展销中心参展，大大提

高了我们的知名度，打开了销售市场。”

本报讯（记者 陈希林 实习生 谢力）5

月 21 日，市政协主席白一帆率部分政协委

员、相关部门和镇街有关负责人，到陶山、

湖岭等地视察安全生产工作情况，并了解

市安监局“科技兴安”项目的开展情况。

白一帆一行先后来到市三星防腐铸造

有限公司、市瑞达铸造有限公司和湖岭林

溪兴荣工艺品配件厂，了解安全技改情况

及面临的问题。

白一帆指出，安全生产大于天，希望市

安监部门从源头上抓好安全生产，对企业

进行技术改造。同时，安全生产的改进与

环境保护是相辅相成的，要持之以恒、坚定

不移地重点整治低、小、散企业。

市领导视察
“科技兴安”工作

北京市民青睐瑞安农副产品

湖岭镇将干部教育管理延伸至8小时外

夜学讲堂“补充能量”

2003 年，铁炉村旧村改造项目通过

会审，后因种种原因，停滞不前，旧村改

造项目被拖了下来。这一拖就是 10 年。

昨日上午 9 时许，随着一台挖掘机

挥舞着机臂，一间违章建筑应声倒下。

“做梦都梦见住新房，现在终于就要盼到

了，当然开心了。”王高勇说，他今年 30

岁，全家人一直住在两间两层楼的老房

子里。他盼望着旧村改造能早点启动，

尽早与家人住进宽敞明亮的套房里。

“以后，这里将是现代化住宅小区。”

在现场，村委会主任应志星指着正在被

拆除的违章建筑说。

据介绍，5 月 26 日，该村将完成房屋

腾空工作，预计 6 月上中旬启动规划内

合 法 房 屋 拆 迁 ，随 即 全 面 启 动 旧 村 改

造。飞云街道铁炉村项目工期 36 个月，

总用地面积 35859 平方米，地上总建筑

面 积 47726 平 方 米 ，地 下 室 及 架 空 层

15818 平方米，将建 5 幢现代化住宅。

应志星说，旧村改造完成后，曾经破

旧、脏乱的铁炉村，将成为一个配套设施

齐 全、出 行 交 通 便 捷 的 现 代 化 住 宅 小

区。“这多亏了‘百组千干破百难’活动。”

他说。

3 月 12 日，我市启动“百组千干破百

难”活动，铁炉村旧村改造项目被列为其

中的一个推进项目。近几个月来，项目

推进小组通过走村入户、摸底调查、与街

道、村“两委”制定旧村改造方案等，加快

推进旧村改造项目。经过多月的连续攻

坚，铁炉旧村改造项目正加快提速，已完

成扩初批复、土地征用等手续，改造房屋

拆迁安置协议签订率已达 98%。

“百组千干破百难”活动铁炉村旧村

改造项目联系负责人蔡坚表示，铁炉村

旧村改造是一项改善村民居住环境的民

生工程。近几个月来，飞云街道与铁炉

村旧村改造领导小组上下联动，明确时

间节点，任务分解到人，形成合力，加快

推进项目，努力早日建成新铁炉，让广大

村民有一个美丽温馨的家园。

以拆促改，飞云铁炉村旧村改造提速

村民盼望早日住上新房
■首席记者 严小章/文 见习记者 王鹏洲/图

飞云街道铁炉村村民王高勇有个盼了十年的愿望，就是早日住上新房。如今，
王高勇离实现愿望更近了。昨日，飞云街道组织人员拆除了铁炉村旧村改造规划
范围内的违章建筑。据悉，5 月 26 日将完成房屋腾空工作，预计 6 月上中旬全面
启动规划内合法房屋拆迁。
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现场拆除违章建筑，执勤人员拉起警戒线。

本报讯(记者 林长凯)近段时间以来，

每周三上午 6 时 30 分至 7 时 30 分，湖岭镇

芳庄社区全体干部开展军训，以消除年轻

干部的娇气，增强团队精神。

芳庄社区地处偏僻的西部山区。近年

来，到芳庄社区工作的年轻干部越来越多，

但大多缺乏农村工作经验，一时难以适应

山区生活。“他们平时娇生惯养，希望通过

军训的方式，改变他们的精神面貌。”据芳

庄社区党委书记应帮修介绍，包括社区主

任李瑞丰在内的 4 名干部是退伍军人，而

且军事素质过硬，于是就从 3 月 5 日开始，

由李瑞丰牵头对全体干部进行军训。

个子瘦小的周旭丽对两个月来的军训

效果非常满意。她说：“除了上班，平时都

待在家里，很少出来运动，下农村时没走多

久就走不动了，现在一次能跑 2.5 公里了。”

在采访中，很多社区干部还向记者反映，通

过军训，他们感觉大家更团结了，团队意识

更强了。

芳庄社区干部
每周三开展军训


